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６月１日（土）に大勢の保護者の皆様や地域の皆様にご来校いただく中で、運動会が開
。 、 。催されました 大勢の方々に声援をいただき 子どもたちが大活躍することができました

地域からお借りしたテントのおかげで子どもたちもがんばることができました。保護者
の皆様にご尽力いただいたことで短い時間に片付けも終えることができました。本当にあ
りがとうございました。

夏を思わせる日差しの中でしたが、地域のご協力のおかげで児童席にテントを設置する
ことができたため、厳しい暑さをしのぐことができました。また、大勢の声援を力に変え
て、子どもたちが今までの学習の成果を発揮してがんばりました。

どの学年もこれまでの練習の積み重ねがしっかりと生かされ、のびのびと力強く演じた
り、競技したりすることができました。

２年ノリノリのダンスUSA

３年力強い攻防竹引き

力強く踊りきった４年花笠

オープニングを見事に飾ったトランペット鼓隊

１年玉入れ前にダンス披露



各種目については、本当に見事にやり遂げた子どもたちでした。そして、係活動や応援
も自ら動いてやっていこうとする姿がありました。３年生以上が競技や種目の準備のため
にみんな出払っていたときに、２年生がリードして１～２年生だけでも一生懸命に応援す
る姿がありました。上の学年のみんなががんばっている姿を見て、自分たちだけでもやろ
うという思いが高まったようです。係の活動でも、気づいて動く姿が随所にあり、とても
キビキビと動いて運動会を支えてくれました。素晴らしい姿をたくさん見ることができま
した。
保護者の皆様や地域の皆様の大きな声援や温かく見守ってくださるまなざしに支えられ

て、子どもたちが活躍することができました。厚く御礼申し上げます。ありがとうござい
ました。

＜ヨモギとりありがとうございました＞
元号が令和になり、１０連休明けに、
たくさんのヨモギを持って子どもたちが
登校してきてくれました。
みどりの少年団のみなさん（エコボラ

委員会・飼育園芸委員会・代表委員会が
中心となっている）の毎年の活動として
呼びかけている、ヨモギ採り。
今年は４月に何度も寒い日があって、植
物の成長が例年のように伸びていないようでした。そうしたこともあって、遠くまでヨモ
ギ摘みにいってくださったご家庭もいくつもあったようです。緑の少年団からもお礼状で

お伝えしたように、今年は となりました。およそ、 円をいただけるそう４３２Kg 26,000
で、児童会の活動費に充てさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

最後までやり遂げる熱の入った応援
陰で運動会を支え
てくれた係活動

練習を重ねて美しい動きや形を
つくりあげた組体操

たくさんのヨモギ が集まりました



＜見守り隊のみなさんの紹介式＞
５月８日に日頃より、毎日の登下校でお世話になっ
ている見守り隊のみなさんの紹介式を行いました。
６年生の代表児童が感謝の挨拶をし、地区のリーダ

ーとなっている６年生から、見守り隊のみなさんにお
礼の気持ちを込めた手紙を見守り隊の皆様にお渡しし
ました。
そして、全校で合唱『ビリーブ』を歌って感謝の思

いを表しました。昨年度の反省で、できるだけ早い時
期にできるようにと今年度は、連休明けに計画しまし
た。とても喜んでいただき、またこれからの関わりに
繋がりそうな温かな会を持つことができました。

（ ） 。 「 」６月７日 金 に５年生が田植えをしました 裸足で畦を歩くと 泥 気持ちいい！！
の声。雨でほどよくぬれていて歩くとネチョット足の裏にまとわりついてくる泥の感覚。
それが心地よいと感じる子どもたち。幼保園～低学年の時期に砂や泥とふれあう場を積ん
できているからこその感覚だと思います。
代掻きのすんだ田んぼに入る足取りも恐る恐るというより、スッスとあまりぐらつくこ

ともなく進んでいく子どもたちでした。苗を植える姿にもはじめは大丈夫かなとなかなか
苗から手が離れなかったのですが、あっという間に植え方もしなやかにしかもスピーディ
ーに植えていくようになっていきました。

亘さん、杵渕さん、コミュニティースクール運営委員長の西村さん、保護者の皆様にお
世話になりました。タイミングよく苗を渡していただき、植え方のアドバイスをし、そっ
と植え直しもしていただいていました。雨の中での田植えでしたが、ご支援いただいたみ
なさんに支えられ、子どもたちもがんばることができました。ありがとうございました。

見守り隊のみなさんに感謝の思いを



エアコンの工事が、始まることになりました。品物がないことや手続き上時間がかかり
ようやく６月２４日（月）から始まります。資材が持ち込まれたり、仮設のトイレやフェ
ンスが立てられたり工事を始めるためのまずは準備段階が始まります。
工事完了は１０月までかかりそうです。残念ながらこの夏は、現在ある扇風機、すでに

エアコンが設置してある場所を使うことと、大型冷風機を千曲市各校に数台ずつ導入して
くださるとのことなので、今までのものと併せて有効活用しながら夏を乗り切っていきた
いと思います。
工事が始まるに当たり、また詳しく図面でもお知らせする予定ですが、子どもたちが下

校した後、または休日、夏休みなどに工事を進めていく予定です。

そこで、以下の点にご留意ください。

帰宅後、学校に遊びに来る際は、
① 校庭仲良し山の西側にある出入り口から出入りする。
② 東側から自転車などで学校に入らないようする。
③ 校庭だけの活動にして、芝生や校舎側には近づかない。

以上のことを学校でも指導しますが、ご家庭でもご指導や声がけをお願いいたします。
休日や放課後は一気に工事車両が動くこともありますので、ご理解の上ご協力をお願いし
ます。

＜合唱団について＞
前の学校便りで合唱部について運動会が終わってから募集について考えていくように

するとお知らせいたしましたが、運動会に向けたトランペット鼓隊の子どもたちの様子
を見ると、児童会の活動や陸上の大会練習、運動会のリレーや応援団等本当にいくつも
の活動が重なっている子どもたちが大勢いました。そうした中で、やりたくてもなかな
か活動ができないでいる様子がわかりました。また、メンバーがそろわない中で練習も
思うように進められないでいることもあり、集中して取り組む時間をとらせていただく
ことで、自信を持って演奏することに繋がりました。
こうした子どもたちの負担が大きい中で、合唱団をさらに活動していくとなると一層

負担が増えてしまい、活動自体も充実できないことが考えられます 『歌う』ことは校。
歌にもあるように東小学校で伝統的に大事にしていることであり、各学級学年の中でも
大切に位置づけています。そうした学級学年の活動の中で歌への思いを高めていけるよ
うに一層指導をしていくようにしていきたいと思います。

、 。 、以上のことをふまえ 合唱団活動を本年度からやめることにします 子どもたちには
昨年度入団していた子どもたちに、話をさせていただきました。また、４～６年の子ど
もたちには、各学級で合唱団の活動はしていかないことと、各学級学年で歌うことを大
事にしていくことを話させていただきました。何とぞ、ご理解とご協力をよろしくお願
いいたします。


